

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 20. Dezember 2012

Gaunerzinken – die geheimen Zeichen der Einbrecher

In welcher Wohnung und in welchem Haus sich einzubrechen lohnt, ist für Kriminelle nicht nur an langen akademischen Titeln am Türschild ersichtlich. Auch heute noch werden dafür kryptische Kritzeleien hinterlassen. Diese sogenannten „Gaunerzinken“ informieren Eingeweihte darüber, ob sich die „Arbeit“ hier lohnen könnte, die Eigentümer häufig zu Hause sind oder das Haus von einem Hund bewacht wird.

Nach Hinweisen aus der Bevölkerung befinden sich derzeit an mehreren Haustüren und Briefkästen mysteriöse Zeichen. Nach Aussage der Polizei besteht jedoch kein Grund zur Beunruhigung, da die Zeichen keine Ähnlichkeiten mit den sog. „Gaunerzinken“ aufzeigen.

Wir gehen davon aus, dass es sich hier um sinnlose Schmierereien handelt. Weitere Informationen erhalten Sie auch über das Ordnungsamt Mainhausen.